

## Trois nouvelles Ceintures Noires pour le club de Judo de Jouy en Josas

Le mardi 16 novembre, le Club des Arts Martiaux de Jouy en Josas a eu la fierté et le plaisir de compter 3 nouvelles Ceintures Noires au sein de ses adhérents. En effet, Messieurs Grégoire Pelletier, Antoine Corbillet et Killian Guignard ont passé avec succès toutes les épreuves techniques et de compétition. Ils deviennent respectivement les 108, 109 et 110<sup>èmes</sup> ceinture noire du club.

Lors d'une cérémonie en leur honneur dans la salle des arts martiaux du CSA du Val d'Enfer, leur ceinture noire leur a été remise par Monsieur Emile Charon ceinture noire 6<sup>ème</sup> Dan, fondateur et Président d'Honneur du club assisté par Monsieur Damien Antoine, leur entraîneur qui a été champion du monde des sourds (ICSD) à Moscou en 2003.

Madame Monique Le Saint, Conseiller Général des Yvelines et Madame Véronique Verlainne conseiller municipal en charge de la jeunesse et des sports nous ont fait l'honneur de prendre part à cette cérémonie.

M Charon a rappelé, devant les jeunes judokas et leurs parents, les efforts réalisés par nos jeunes et salué leur ténacité pour décrocher cette ceinture noire après de nombreuses années de travail. Désormais ils portent haut les couleurs du club de Judo de Jouy en Josas et représentent aussi la grande famille des Ceintures Noires, sur les tatamis ou dans la vie de tous les jours.

Nous leurs souhaitons bonne chance pour la suite de leur développement sportif

